

Los equipos jurídicos de Azuay, Cañar y Morona Santiago conocieron la propuesta de “La Procuraduría del Futuro”

El nuevo modelo de gestión de la Procuraduría General del Estado se presentó el pasado 9 de noviembre en el auditorio de la Universidad del Azuay. Asistieron autoridades locales y los equipos jurídicos de las entidades públicas de Azuay, Cañar y Morona Santiago.

María José Ramírez, directora Regional de Azuay de la PGE, destacó la labor que desempeña la Procuraduría General de Estado como un organismo técnico - jurídico, tanto en el patrocinio, como en control de la legalidad, el asesoramiento y la mediación. Todo esto, “con el fin de resguardar y promover el interés público, el patrimonio nacional y la seguridad jurídica”.

El alcalde de Cuenca, Pedro Palacios, se refirió a “la importancia de los modelos de gestión, los cuales nos permiten generar cultura organizacional, y esta, a su vez, genera institucionalidad”.

La intervención final estuvo a cargo del Procurador Íñigo Salvador Crespo, quien expuso los detalles del nuevo modelo de gestión institucional, el cual busca integrar a los servidores judiciales en un “Cuerpo de Procuradores del Estado”, con énfasis en un enfoque preventivo y de capacitación permanente.

COORDINACIÓN INSTITUCIONAL - COMUNICACIÓN SOCIAL
Telf. 2941300 Ext. 2321